

Fiat Idea - Ansteuerung der Warnblinkleuchten | HELLA

Fiat

Idea

Alle Modelle mit manueller Heizungs,-Temperaturregelung

Ansteuerung der Warnblinkleuchten ohne Schalterbestätigung.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Warnblinkanlage sich selbstständig einschaltet, kommt als mögliche Ursache ein interner Defekt im Warnblinkschalter in Betracht.

Um Abhilfe zu schaffen, sollte der Warnblinkschalter geprüft und gegebenenfalls ersetzt werden.

In diesem Fall wie folgt vorgehen:

- Das Heizungsbedienfeld (siehe Abbildung 1.) ausbauen und zerlegen. Nun den Warnblinkschalter (siehe Abbildung 2./ Pfeil) erneuern, das Heizungsbedienfeld zusammenbauen und die Einheit wieder in die Armaturentafel einbauen.

```

```

Bild 1

```

```

Bild 2